
番組審議会議事録 

日時 令和 5年１１月 16日（木） 午後 1時 30分～ 

場所 萩テレビ（株）放送センター2階会議室 

出席者 審議員 6名 会社側 3名 

 

議題 

１ 会社からの挨拶 

    新委員による 1回目の審議会のため、審議会の役割などを説明し、 

   これまでの審議会での意見によって取り入れた事例や現在の放送状況などを話した。 

     

２ 委員紹介 

    委員 6人の自己紹介を行った。 

３ 番組審議会についての説明 

    番組審議会や放送法について、資料を基に説明した。 

４ 委員長・副委員長 選任 

    会社側の推薦により委員長を、 

委員長の指名により副委員長を、選任した。 

５ 自主制作番組についての説明 

    番組表と資料を基に、自主制作番組について説明した。 

６ 番組内容についての審議 

    会社側より委員に、番組・プログラムの全体的な意見を聞いた。 

 

 

< 番組等についての意見 > 

・ 全国ラジオ放送とは違い、萩市のコミュニティラジオとして地元の方に向けて放送をしてほ

しい。 

・ エフエム萩の予算・決算委員会を開催希望。 

・ 三隅エリアまで行くと視聴できないので、視聴できるエリアがもっと広がればいい。 

・ 車中、いつもは CD音源ばかり聞いているが、パートナーに CD音源を変えてほしいと言わ

れた時は、エフエム萩をかけるようにしている。 

・ アフタヌーン 775のパーソナリティとゲストの方との掛け合いが聞いていて面白い。 

・ ゲストの方が出演すると地元の事が知れる。 

・ 萩市のイベントにブースを出したらよりライブ感が出そう。 

・ エフエム萩で学校行事などを取り扱ったら良い。 

・ 以前のイベント開催のアンケート時にエフエム萩を聞いて参加したとの声があった。 

・ 自分の興味のある情報が入ってくるのは聞いていて楽しい。 



・ ローカルラジオなので防災がより大切になる。 

 

 

 

< 会社からの回答等 > 

 

• 防災ラジオに関して、現在エフエム萩が最も力を入れている部分で「告知ラジオ」の導入

を検討しており、更にアプリを使用した防災を視野に検討していると伝え、今後の話し合

いをより強固にしていくと伝えた。 

• エリア拡大に関しても資金的な問題もあるため市との話し合いで検討していくと伝えた。 

• 萩市の情報発信を更に強化しリスナーの方が身近に感じてもらえるように制作をしていく

と伝えた。 

 

 

 

 

７ 次回開催日など 

  次回開催は、令和 6年 1月１1日木曜日午後 1時 30分からと決まった。 

  審議番組は田中 尚美 : 担当日の「アフタヌーン 775」に決めた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


